
リウマチはなぜこんなに多いのか？

リウマチにかかる人がかなり多いため通常のリウマチは特定疾患に入りません。

それはあまり多いため国が財政上困るためと想像されます。

私たち患者側はどちらにしても今より良い状況になればいいのです。

それでこの多い数がヒントにもなると思います。

つまり特別難しい理由でリウマチは発生してはいないという事になります。

それならその原因を探してまた元の状況に戻っていけば良いと思います。

このページは想像だけで終わりではありません。


